

## Réponse publique à l'abbé Barrère

Deux mois se sont bientôt passés depuis que la Milice saint Joseph, groupe de jeunes catholiques "sédévacantistes" de Bretagne, a posé des tracts sur les pare-brises des voitures des fidèles se rendant à la messe à Kernabat (Plouisy). Le tract que vous pouvez retrouver ICI avait été rédigé par nos soins. Nous savons depuis que ces feuilles ont été retiré avant la fin de la Messe de façon à ce que les fidèles ne puissent pas les lire. Soulignons d'ailleurs que l'aumônier de Kernabat, le Père Belwood, n'est même pas prêtre puisqu'il a été ordonné sous le nouveau rite de Paul VI, rite invalide et a refusé de se faire réordonné (au moins sous conditions).

M. l'abbé Barrère vient de réagir à l'action de la Milice saint Joseph dans le Saint Anne de juin 2010 dans un article intitulé "Petite polémique avec les sédévacantistes", mis en ligne sur la Porte Latine. Que pouvons retenir de sa réaction ? Pas grand chose ! Face à nos arguments solides basés entièrement et intégralement sur le Magistère catholique, l'article de l'abbé Barrère ne répond à rien de concret. Dépourvu d'argument devant l'évidence de la vérité, l'abbé Barrère utilise donc des procédés peu honnêtes contre nous.

Montrons plus précisément pourquoi l'article de l'abbé Barrère mérite d'être jeté à la corbeille.

- > Lire notre article en entier
- > Télécharger le fichier PDF
- > Lire la réaction d'un lecteur

<http://www.catholique-sedevacantiste.com/article-reponse-51784168.html>